

Zeitschrift: Sonos / Schweizerischer Verband für Gehörlosen- und Hörgeschädigten-Organisationen

Herausgeber: Sonos Schweizerischer Verband für Gehörlosen- und Hörgeschädigten-Organisationen

Band: 107 (2013)

Heft: 1

Rubrik: Gutes Jahr für sonos

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 05.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Gutes Jahr für sonos



Auch heuer schliesst der Vorstand nach seiner letzten Sitzung das Jahr mit einem zur Tradition gewordenen Weihnachtessen im gemütlichen Rahmen ab.

Nachdem das letzte traktierte Geschäft in den Räumlichkeiten der Berufsschule für Hörgeschädigte in Zürich-Örlikon am 7. Dezember 2012 behandelt worden ist, disloziert der Vorstand im tief verschneiten und hochwinterlichen Zürich ins Gehörlosenzentrum, um sich von Salome Lienin und ihrem Team in der Cafeteria kulinarisch verwöhnen und in eine vorweihnachtliche Stimmung versetzen zu lassen.

Präsidialer Dank

Bruno Schlegel, Präsident von sonos, betont in seiner Ansprache, dass das Jahr 2012 ein sehr gutes Jahr für sonos gewesen sei. Viele proaktive Tätigkeiten haben die letzten zwölf Monate zu einem erlebnisreichen Jahr werden lassen. sonos sei an zahlreichen Veranstaltungen präsent gewesen. Viele positive Feedbacks haben gezeigt, dass das Engagement von sonos sehr geschätzt werde.

Speziell erwähnt und verdankt Bruno Schlegel die gute und konstruktive Zusammenarbeit im Vorstand, welche er als äussert wertvoll und positiv erlebt habe. Das Jahr 2012 sei ein gutes Jahr für den Verband gewesen. Dies bilde die beste Basis



sonos-Präsident Bruno Schlegel freut sich darüber, dass das Jahr 2012 ein äusserst erfolgreiches Jahr für den Verband war.

dafür, dass auch 2013 ein erfolgreiches Jahr werden werde.

Speziell freue er sich, erklärt Bruno Schlegel, auf die kommende Vorstands-Klausur-Tagung im Haus Vorderdorf in Trogen. Hier bestehe die wichtige und einmalige Gelegenheit, ohne irgendwelchen Zeitdruck während eines Tages über wichtige organi-

satorische und betriebliche Gegebenheiten rund um den Verband lösungsorientiert mit den Vorstandskolleginnen und -kollegen zu diskutieren.

Bruno Schlegel bedankt sich bei Walter Gamper, der ihn während seines mehrwöchigen Auslandaufenthaltes in der Funktion als Vize-Präsidenten optimal vertreten habe.

Bruno Schlegel schliesst seine Ansprache und meint, er sei davon überzeugt, dass sonos vor den Herausforderungen im Jahr 2013 keine Angst haben müsse. Denn er sei glücklich, dass er auf ein gutes und bewährtes Vorstandsteam zählen könne. «Alle haben einfach einen grossartigen Job gemacht.» Speziell bedankt er sich bei Léonie Kaiser für die professionelle Führung der Geschäftsstelle.

Bruno Schlegel wünscht allen Anwesenden und ihren Angehörigen eine besinnliche Vorweihnachtszeit sowie allem einen guten Rutsch ins Neue Jahr und hofft auf eine erfolgreiche Fortsetzung der Arbeit im Jahr 2013.

[rr]



Gemütlicher Jahresausklang: Jan Keller, Bruno Schlegel, Charles Christen, Ruedi Leder, Marianne Gegeckas, Walter Gamper, Lilo Ochsner, Eric Heribertz, Illir Selmanaj und Léonie Kaiser (v.l.n.r.).



Walter Gamper bringt bei seinem Dank grosse Wertschätzung gegenüber Bruno Schlegel zum Ausdruck.

Salome Lienin und ihr ebenfalls gehörloser Mitarbeiter haben die sonos-Crew wieder einmal mehr sensationell kulinarisch verwöhnt. Ein grosser und herzlicher Applaus ist ihnen sicher.



Communiqué – sonos-Vorstandssitzung vom 7. Dezember 2012

Liebe Leserinnen und Leser

An seiner Sitzung vom 7. Dezember 2012 hat der sonos-Vorstand drei Gesuchen um Gewährung von Finanzhilfen entsprochen. Er hat davon Kenntnis genommen, dass das Projekt «Hörbehinderte Menschen und ihre sexuelle Gesundheit» kurz vor dem Abschluss steht. Zudem hat der Vorstand beschlossen, die bisher sehr gute besuchte Referatereihe zum Thema Hörbehinderung auch 2013 weiterzuführen. Der Vortrag im Volkshaus in Zürich am 13. November 2012 vor über 200 Privatbeiständen und Sozialarbeitenden des Sozialdepartements Zürich stiess auf ausgesprochen grosses Interesse. Für das neue Projekt Reintegration arbeitsloser Hörbehinderter konnten erfreulicherweise recht viele Spendengelder gesammelt werden. Bei dieser Ausgangslage kann den Gehörlosenberatungsstellen nun für ihre wertvolle Unterstützung hinsichtlich Wiedereingliederung hörbehinderter Arbeitsloser in die Arbeitswelt ein finanzieller Zustupf gewährt werden.

Mit grosser Freude hat der Vorstand sodann vom voraussichtlich zu erwartenden positiven Jahresabschluss, was die Finanzen anbelangt, Kenntnis genommen. Auch die Klausurtagung im Februar 2013 in Tro-

gen und die verschiedenen Themen, denen sich der Vorstand dort vertieft widmen will, wurden eingehend besprochen.

Der Vorstand freut sich sehr auf seine weitere Arbeit. Er ist zuversichtlich, dass nach dem für sonos so positiv verlaufenen Jahr 2012 auch die im nächsten Jahr anstehenden Aufgaben wiederum aussichtsreich angegangen und gute Lösungen gefunden werden können.

Das letzte Vorstandstreffen in diesem Jahr fand bei einem kulinarisch ausgezeichneten Nachtessen an einer festlich geschmückten Tafel im Gehörlosenzentrum Zürich einen gemütlichen und stimmungsvollen Ausklang.

Wir wünschen Ihnen für das Neue Jahr alles Gute!

Herzliche Grüsse
Bruno Schlegel
sonos-Präsident